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★社友会に入っていますが、やっぱり春闘の交渉が出来るのは労働組合だけです。頑張ってほし

いです。（関東） 

★労働組合の存在に期待します。昨年の春闘は定昇マイナス分を取り戻したことを除けば、実は

低い賃上げだったことが情報でわかりました。会社はこんなこと教えてくれません。（東北） 

★労働組合の要求は絶対通してほしいです。社友会では春闘の話とか、まずできません。社員が

努力しても、給料上がらないなんておかしいです。頑張ってください。（信越） 

★労働組合として、声を大にしなければいけません。一緒に頑張ろう！（東北） 

★一時金より基本給を上げる事が何より大事だと思います。現時点でいろいろな事を我慢してい

ます。お互い要求実現のために頑張ろう！（関東） 

★会社主導で、今回の賃金が上がれば、労働組合要らない空気ができることを危惧しています。

組合の踏ん張りどころです。頑張りましょう！（東北） 

★労働組合が無くなって言えることが少なくなりましたね。当時は面倒だと思いましたが、無く

なってから気づきました。給料が上がるのは嬉しいですが、できれば仕事量を減らしてほしい

というのが一番です。（信越） 

★まず本体がしっかり賃上げしないとグループ会社はダメなのです。東日本ユニオンさんの要求

は分かりました。ぜひとも全て実現して下さい。応援しています！（関東） 

★物価上昇し、賃金も上がらないです。社友会は何も言えません！いっせいに労働組合に加入で

きるようにならないでしょうか？（関東） 

★ベアほしいです。そのために会社と交渉する組合が必要なのはわかります。社友会に入ってい

ますが、何も変わりません。（信越） 

★構造的賃上げに社員の声は届いているのでしょうか？自分の労働の価値を政府が決めてくれる

のか？そこは労働組合だと思います。（東北） 

★同じ労働者として春闘、頑張りましょう！これから本格的に交渉ですね。ホンダは満額です

し、世間動向はアゲアゲなので会社には去年みたいなことは言わせません！（関東） 

★仕事の中身は間違いなく増えています。見合った賃金は当たり前です。労働組合として共に頑

張りましょう。（東北） 

★すべての社員の生活を守るために、今春闘に力を結集しよう。（東北） 

「２０２４春闘」 ＪＲ社員の「声」  Ｐａｒｔ５ 

 


